## 論語教室だより

\*\*\*\*\*

\*

\*\*\*

米

米

\*\*\*\*\*

\*

\*\*\*

\*\*\*\*\*

\*

『寺子屋・こども論語塾』世話人会 第 80 号 · \* \*

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

2017(平成29)年11月18日(土)

さぜんざんまい ろんござんまい 坐禅三昧・論語三昧

しょうがくせい じゅくせい じゅぎょう かんどう 小学生の塾生の授業に感動!

The state of the

まくねん つづ てらこや ろんごじゅく ぎぜんざんまいなら ろんご ざんまい じっし 昨年に続き「寺子屋・こども論語塾」で坐禅三昧並びに論語三昧を実施しました。

※ 論語三昧では、最初に「論語暗記素読大会」を行い、6歳児の家井みすずさんは衛霊公第十五・第三十章 ※ 論語三昧では、最初に「論語暗記素読大会」を行い、6歳児の家井みすずさんは衛霊公第十五・第三十章 ※ を、同じく 6歳児の安藤凛さんは憲問第十四・第八章を、最後は札幌市立幌西小学校1年生の光田雪花さ ※ んが雍也第六・第二十二章をそれぞれ完璧な暗記で披露してくれました。

へ つづ まくぶんはっぴょう ながい ながい まくだいじ ※ 続いて「作文発表」では、永井みすずさんが「北大寺さんありがとう」というタイトルで披露してくれ ※ ました。とても上手な朗読で、北大寺を代表して大波僧侶が聴いてくれました。

まい ヹ゛ こんかい 最後は今回のメインである二人の塾 生による論語の授 業でした。

さいしょ きっぽろしりっこうさいしょうがっこう ねんせい みっだとらのすけくん 最初は札幌市立幌西小学校3年生の光田虎ノ介君による「述而第七・第六章」の講義でした。

・ しょうがっこう ねんせい まも ま っ どうどう じゅぎょうてんかい ほくだいじ ほんどう いま ちょうしゅう かんめい 米 ・ 小学 校3年生とは思えないほど落ち着いた堂々たる 授 業展開に北大寺の本堂に居合わせた 聴 衆 は肝銘 ※ ・ う 2 を受けたことでしょう。

った。ちとせしりったがだいしょうがっこう ねんせい かいどうたいようくん 次は千歳市立高台小学校5年生の街道太陽君による「衛霊公第十五・第二十四章 」の講義でした。

## ちょっといい話

じゅくせい ちとせ しりっとみあかちゅうがっこう ねんせい かいどう はな せいとかいかいちょう 塾 生の千歳市立富丘中学校2年生の街道 花さんが、生徒会会 長になりました。花さんは開塾 から参加 ちとせ していて、千歳から毎月ご両親と 妹 さん・ 弟 さんの 5人で通ってくれています。